

Wilsche: Beim Luftsportverein kommt der Nikolaus sogar mit dem Flugzeug

Beliebte Aktion für Kinder mit Tradition – Auch die Eltern genießen das gesellige Beisammensein



Tolle Aktion mit Tradition beim Luftsportverein: Der Nikolaus schaute auf dem Wilscher Flugplatz per Flieger vorbei.

FOTO: CHRIS NIEBUHR

WILSCHE. Der Nikolaus kam nun mit dem Flieger in Wilsche vorbei. Das hatte der Luftsportverein jüngst wieder als besondere Aktion für die Kinder im Programm. Der bärtige Geselle landete im Segelflugzeug auf dem Flugplatz und verteilte Geschenke.

uns mit dem Flugzeug kommt“, meinte er.

Als Nikolaus saß wieder Andreas Steck im Flieger, als Pilot des beliebten Gastes fungierte Christian Otte. Gepaart war die Aktion mit der Adventsfeier des Luftsportvereins mit Livemusik im Ver-

einsheim. Insgesamt 24 Kinder beschenkte der Nikolaus dieses Mal auf dem Flugplatz. Im Anschluss ging es wieder zum

Feiern ins warme Vereinsheim.

Unter anderem gab es Kaffee, Tee, Kakao und Punsch. Auch für Stollen und Gebäck war gesorgt. Die Eltern und die Kinder genossen die Geselligkeit, Lieder wurde ebenfalls zwischendurch gesungen.

cn

NEUES
AUS

Wilsche